

DARIO DE LA FUENTE, ESCRITOR "PREMIO BOLIVAR 1971"

BAJO la Presidencia del titular don Javier Arrieta Correa, con la asistencia especial del Embajador de Honduras, don Rafael Leiva Vives, y del Embajador de Panamá, don Roger Decéregaa S., la Sociedad Bolivariana celebró la última sesión correspondiente al año 1971, en la cual se hizo un recuento de la labor realizada.

Despachada la tabla de esta última sesión de trabajo, se procedió a conferir el "Premio Bolívar 1971", como escritor, a Dario de la Fuente

Duarte, quien se hizo acreedor a este galardón por sus trabajos literarios en prosa y verso referentes a Iberoamérica. Hizo la entrega del Diploma de Honor correspondiente el Embajador de Panamá, Licenciado Roger Decéregaa.

El "Premio Bolívar 1971", para periodistas, fue asignado al director del diario "La 3.ª de La Hora", don René Olivares, quien desgraciadamente no pudo concurrir a la sesión por encontrarse enfermo de cuidado. El periodista fue ga-

Los miembros del Jurado: César Guzmán Castro, autor de "Espliegas Trenchadas", "Rimas para Rubén Darío", conferencista y ensayista, Presidente Honorario de la Sociedad Bolivariana, y Sady Zaharia Bustos, vicepresidente del Pen Club, autor de "La Sombra del Corregidor", "Mar Hondo", "Llamado Brusio" y "Color de América", comunican a Dario de la Fuente haberle conferido el "Premio Bolívar 1971". Falta don Javier Arrieta Correa, ensayista, Presidente de la Sociedad.



BOLIVAR

"Si el Diccionario de las Batallas" y el sueño deslumbrador de libertad a América no le hubieran colocado arrebatadamente en el torbellino vital de los próceres constructores de patrias haciendo de él un arquitecto de destinos históricos; si el aprecio de la acción heroica no hubiera exigido montar a caballo con más frecuencia que buscar el sostén del escritor; si vigilar la marcha de los pueblos no hubiera estado para él antes que dar estructura estética a sus ideas, acaso el nombre de Simón Bolívar hubiera resplandecido igualmente como el de un escritor universal de prosapia latina, asegurada la supervivencia por el solo prestigio esclarecedor del "antecedente".

(Dora Isella Russell)

6 Y 5303

ardonado por su colaboración destacada en la difusión de los ideales bolivarianos.

El jurado que discernió este "Premio Bolívar 1971", que se asigna a un escritor y a un periodista, estuvo integrado por el presidente de la Sociedad Bolivariana de Chile, don Javier Arrieta Correa; por César Guzmán Castro, poeta y escritor, presidente honorario de la Sociedad Bolivariana, y por el escritor Sady Zaharia, director de la Sociedad y vicepresidente del Pen Club de Chile.



749

Darío de la Fuente, escritor "Premio Bolívar 1971". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Darío de la Fuente, escritor "Premio Bolívar 1971". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)